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MANAL ISMAIL: Temos aqui, agora, um espaço para a análise de todas as sessões do 

GAC, aqui temos 15 minutos, estamos um pouco atrasados, mas quero 

dedicar 5 minutos para analisar as normas de comportamento da 

ICANN. Rob tem a palavra. 

 

ROBERT HOGGARTH: Ok, podemos colocar os slides. Manal pediu-me que fornecesse uma 

visão geral de todos vocês sobre os padrões de comportamento da 

ICANN, um breve histórico sobre onde as coisas estão no momento. 

Foi em 2007, quando a organização primeiro encomendou uma 

revisão geral dos padrões de transparência e prestação de contas para 

a organização. E nesse ponto, destaquei o texto do relatório original. 

Havia uma ênfase significativa na necessidade de incentivar a 

participação, incutir confiança e, geralmente, disponibilizar todas as 

informações se houvesse disputas ou outras áreas que os membros da 

comunidade considerassem necessárias em termos de revisão, em 

termos de dificuldades que eles tinham no processo, ou em conexões 

entre diferentes grupos ou indivíduos diferentes. 

No próximo slide, compartilho que esses princípios e recomendações 

originais foram reunidos na forma de padrões esperados de 
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comportamento da ICANN. Basicamente, o relatório foi elaborado, o 

Conselho analisou, houve comentários públicos e o resultado foi um 

documento que estabeleceu alguns padrões gerais ou expectativas. 

Algumas pessoas se referiam a elas como senso comum, mas havia o 

reconhecimento de que várias culturas estavam se formando 

regularmente na ICANN, e era muito importante que todos tivessem 

uma base para entender como conduzir seu trabalho e se comportar 

francamente. 

E assim, os padrões aplicados a partir de uma perspectiva 

organizacional em toda a organização, dentro das comunidades e, 

geralmente, também. O que eu forneci neste slide é um link para os 

padrões esperados de comportamento, porque após a adoção de 

2008, eles foram revisados e modificados, emendados, se quiserem, 

em duas ocasiões separadas. A data mais recente é em 2016, alguns 

anos atrás, logo após a reunião em Marrakesh. 

No próximo slide, eu tenho uma visão geral de como eles se parecem 

agora, e se você fosse compará-los com os anteriores, veria que havia 

cerca de seis princípios e agora chegamos mais perto de nove deles; o 

site para qualquer pessoa consultar, e você perceberá que sempre que 

abrirmos uma reunião na sala do Adobe Connect, quando tivermos 

um seminário on-line, quando você fizer login no Adobe Connect, terá 

que clicar em “Sim, aceito os padrões de comportamento “, porque 

estas não são, você sabe, leis, são expectativas de que todos vocês 

compartilharam, que a comunidade concordou, e é como todos vocês 

devem se conduzir e como vocês se envolvem uns com os outros. Isso 
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se aplica não apenas ao Conselho, aos membros da comunidade; 

também se aplica a nós como pessoal. Então é a comunidade inteira. 

Agora, Manal, o que eu dividi nos slides a seguir e basicamente eu 

forneci este conjunto de slides basicamente para qualquer um que 

queira referenciá-lo ou levá-lo com eles. Eu também fiz uma cópia 

deste documento, e nós temos cópias de volta na tabela de pessoal, 

se alguém quiser levá-lo com eles para referência futura. Não há 

esforços ativos atuais por parte da organização como um todo para 

analisá-los, mas, como falaremos a respeito do futuro, com o novo 

grupo de trabalho da Feng que está sendo desenvolvido para revisar 

os princípios operacionais, essa pode ser a documentação que o 

comitê quer referência, ou inclua componentes, à medida que você 

evolui e expressa seus próprios princípios operacionais. 

Então Manal, essa é a visão geral. Eu tenho slides, como eu disse, que 

removem porque, obviamente, ninguém pode ler esses itens em 

particular, e fico feliz em fazer com que as pessoas façam referências a 

eles ou façam perguntas. Obrigado. 

 

MANAL ISMAIL: Muito obrigado, Rob. Então, alguma pergunta antes de seguirmos em 

frente? Ótimo. Por isso, espero que isso sirva como um lembrete útil 

de como o GAC deve conduzir negócios, bem como o que o GAC deve 

esperar de outras pessoas da comunidade ao lidar com eles. Então, 

com isso, passo para Tom, rapidamente, para uma visão geral das 

sessões de hoje. 
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TOM DALE: Obrigado, Manal, bom dia a todos. Em breve, o GAC terá uma breve 

sessão revisando os resultados da Reunião Governamental de Alto 

Nível de ontem e analisando as lições aprendidas e possíveis 

iniciativas futuras em apresentação para o próximo HLGM. O GAC terá 

então uma discussão envolvendo o grupo de trabalho do GAC sobre 

participação no NomCom, que é presidido por Olga Cavalli da 

Argentina e também alguns membros da atual liderança do NomCom 

para esclarecer várias questões relativas ao potencial envolvimento 

do GAC no NomCom. 

Em seguida, o GAC reservará um relatório de avaliação sobre os 

workshops de capacitação do GAC que foram realizados nos últimos 

dois anos, sob os auspícios do grupo de trabalho de regiões 

desfavorecidas do GAC e com a organização da ICANN. Depois do 

almoço, o GAC tem reuniões com a ccNSO e essa é a Organização de 

Apoio ao Nome do Código de País, que representa o interesse da 

maioria, mas não de todos os domínios de nível superior do código de 

país, e depois de se reunir com o ALAC. O ALAC é o Comitê Consultivo 

At-Large e o ALAC é uma parte regional da comunidade da ICANN que 

representa os usuários finais da Internet em geral. 

Depois de um intervalo, o GAC fará uma reunião com a diretoria da 

ICANN. Houve várias discussões com os membros da diretoria da 

ICANN no domingo. Parece que há muito tempo atrás. Era domingo, 

como você vai lembrar. Mas essa é a diretoria completa e esse é um 

evento regular, muito popular para outros membros da comunidade, 
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quando o GAC e a diretoria da ICANN têm uma reunião presencial e, 

como você sabe, o GAC sinalizou uma série de questões a serem 

levantadas com a Diretoria. 

Haverá então um breve ponto de revisão para ver onde as coisas estão 

com o comunicado e, finalmente, apenas algumas mudanças que eu 

acho que você foi avisado por e-mail há alguns dias. Antes da sessão 

inicial de redação do comunicado, no final da tarde, haverá duas 

sessões muito curtas de informações para o GAC. Uma que lida com a 

situação com os pedidos de .amazon e uma que lida com a situação 

mais recente com o processo de desenvolvimento de políticas 

reconvocadas para a proteção dos identificadores da Cruz Vermelha e 

do Crescente Vermelho. E certamente a questão .amazon está 

confirmada. Eu não tenho certeza sobre o outro, mas vamos deixar 

você saber. E então a intenção é concluir com uma sessão de redação. 

Então é o resto do dia. Obrigado, Manal. 

 

MANAL ISMAIL: Muito obrigada, Tom. Algum comentário sobre a agenda de hoje? 

Kavouss, por favor. 

 

KAVOUSS ARASTEH: Sim, talvez eu não tenha analisado cuidadosamente os itens que 

discutiremos com a diretoria. Mencionamos que o que aconteceria se 

não houvesse decisão sobre a especificação temporária antes de 25 

de maio de 2019? O que aconteceria? Como a duração é de apenas um 
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ano, não sei se existe de uma forma ou de outra, mas imaginei que, se 

não for, levantarei essa questão com sua permissão. Obrigado. 

 

MANAL ISMAIL: Obrigado, Kavouss. Já está na lista de perguntas para a diretoria. 

Obrigado. Algum outro comentário? OK. Se não, isso conclui a parte 

da visão geral e estamos prontos para iniciar a sessão seguinte. 


